



Mal wieder Lust auf Kino?

Waldkirch

Badische Zeitung vom Dienstag, 5. April 2005

Meisterlich im Kanu auf der Elz &

Am Sonntag, 10. April

WALDKIRCH (BZ). Am kommenden Wochenende ist es soweit. Etwa 75 Kanuten aus 10 Vereinen aus Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und der Partnerstadt Sélestat werden am Sonntag, 10. April, im Kanu-Slalom ihre Kräfte messen.

Dabei geht es um die vorderen Plätzen in der Badischen Meisterschaft im Kanuslalom aller Klassen und im ersten Lauf (von vier) der Baden-Württembergischen Meisterschaften der Schüler und Jugend. Die Veranstaltung findet auf der Slalomstrecke am Kollnauer Schwimmbad statt. Die ersten Starts erfolgen etwa um 10.30 Uhr, letzter Start etwa um 14.15 Uhr, Siegerehrung ist gegen 15 Uhr geplant. Interessierte Zuschauer sind herzlich eingeladen und eine gute Bewirtung ist durch das Jugendteam der Elzwelle gesichert.

Über 30 Helfer des Vereins sind aktiv mit der Vorbereitung beschäftigt. Die Veranstaltung bildet den Saisonstart für die Elzwelle Sportler. Als Ausblick auf dieses Jahr haben die Elzwelle-Kanuten die Baden-Württembergische Meisterschaft in Rheinsheim, Achern und Ulm / die Süddeutsche Meisterschaft und als Saisonhöhepunkt die Deutsche Schülermeisterschaft in Berlin im Jahresplan. Besonders der vorjährige süddeutsche Vizemeister Fabian Schweikert hat in der Altersklasse Schüler A gute Chancen auf eine Teilnahme an den Finalläufen.

Inhalt drucken Fenster sch